日本 AALA 連帯委員会ニューズ

米国はゴンサーレスを承認していないと発表

北米連合は、政府と野党との対話に介入する

エル・ウニベルサル紙 05/08/2024 /08:42 PM

8月4日(月)=米国務省のミラー報道官は、米国はエドムンド・ゴンサレス 氏を大統領として承認していないことを明らかにした。

「まだその段階ではない。我々は、特にブラジル、メキシコ、コロンビアなど、この地域の社会と緊密に連絡を取り合いながら、進むべき道を探っている」とのべ、28 日の選挙でニコラス・マドゥロ大統領の勝利を宣言した CNEに対し、投票結果と投票用紙を公表するよう要求した。

24.08.05 米国務省 HP から 国務省記者ブリーフィング 2024 年 8 月 5 日 マシュー・ミラー国務省報道官

質問:ベネズエラについて少しお話しいただけますか。

ミラー報道官:ええ。重要なことです。ベネズエラは、ええ、どうしてまだ質

問がないのですか? 質問者:私はここで、

ミラー: 今日はいろいろなことがありました。

質問者 マドゥーロを勝者と認めないということなのでしょうか?

ミラー:私たちは、この地域のパートナー、特にブラジル、メキシコ、コロンビアと緊密に連絡を取り合いながら、前進への道を模索しています。我々は引き続き、ベネズエラの当事者に対し、民主的な規範に戻るための平和的な移行について議論を開始するよう促しています。選挙から1週間以上が経過しており、その間に改ざんや操作が行われる可能性を考慮すると、これらの票の公表には綿密な精査が必要であることを認識しながらも、透明性と詳細な集計票の公表を求め続けます。しかし、ベネズエラの民意が尊重される必要があること

は明確であり、そのためにこの地域のパートナーと協力しているのです。 質問者:EU は本日、結果を承認しないと述べました。ベネズエラにどのよう にアプローチするかという点で、米国は他の国に対してどのような呼びかけを しているのでしょうか?また、マドゥーロを勝者として認めないという措置を 他の国もとるべきだという考えもあるのでしょうか?

ミラー:私たちは、すべての当事者が、私たちが行ったような措置をとることを望んでいます。そして最終的には、民主主義的な規範に戻るための議論を始めることです。これが、私たちが奨励していることであり、この地域のパートナーや世界中のパートナーと話し合っていることであり、すべての国がこれを採用することを望んでいます。結局のところ、これはベネズエラの人々の意思を尊重するかどうかという問題なのです。先週発表した声明にもあるように、野党が公表した集計結果を見ると、たとえすべての未投票票がマドゥーロ支持に回ったとしても、エドムンド・ゴンサレスの優位を覆すには十分でないことは明らかです。私たちは、ベネズエラ国民の意思と投票を尊重するよう働きかけ続けるつもりです。(了)